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Betreff: Anfrage zur Bekämpfung Schwarzarbeit

Text: Anfrage von RH Deniz Kurku für die SPD-Fraktion:

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Wie viele Betriebe in Delmenhorst wurden im Rahmen der Bekämpfung der Schwarzarbeit 
kontrolliert und mit welchem Ergebnis?

Trifft es zu, dass kleinere Betriebe und Unternehmen häufiger kontrolliert werden als 
größere?

Findet bei der Bekämpfung von Schwarzarbeit regelmäßige Zusammenarbeit/ Informations-
austausch mit dem Landkreis Oldenburg statt?

Mit freundlichen Grüßen
Deniz Kurku
SPD-Stadtratsfraktion

~~~~~~~~~~~~~~~~~~

Antwort der Verwaltung vom 22.02.2016:

Antwort zu Frage 1:
Statistik 2015:  10 Verfahren

 2 mit Bußgeldbescheid abgeschlossen
 2 an Zoll abgegeben
 1 Verfahren ist noch nicht abgeschlossen
 5 Verfahren wurden eingestellt mangels Beweisen

Antwort zu Frage 2:
Die Betriebsgröße ist völlig irrelevant

Antwort zu Frage 3:
Eine Zusammenarbeit mit dem Landkreis Oldenburg erfolgt nur bei „grenzübergreifenden“ 
Verfahren (kommt selten vor). Ein Informationsaustausch findet bei Bedarf häufiger statt.
 


